

Der Bürgermeister



Bürgerinformation Nr. 100

Liebe Brokstedterinnen, liebe Brokstedter,

die Fußballeuropameisterschaft geht heute zu Ende. Vom Wetter her nicht unbedingt ein Sommermärchen, aber von der Begeisterung und dem Miteinander der Fans aus den verschiedenen europäischen Ländern her, war es „märchenhaft schön und friedlich“. Die deutsche Nationalmannschaft hat zu alter Spielstärke und – freude zurückgefunden. Sie hat gezeigt was man zu leisten im Stande ist, wenn man es nur angeht. Wir alle sollten uns das zum Vorbild nehmen. Nicht alles „schwarzmalen“, sondern den Blick nach vorn richten, etwas wagen und „gewinnen“.

Da wird von Tanja Brauer, Ina Prehn und ihren Mitstreitern mal eben ein **riesiger Straßenflohmarkt** organisiert. Trotz aller Bedenken und Vorschriften war es ein wahnsinniger Erfolg.

Spielplätze

Die Freizeitoase in der **Lüttkoppel** ist fertig. Wir wollen mit der Freigabe noch bis August warten, damit sich das frisch angesäte Gras noch etwas bestocken kann.

Der Spielplatz **Drosselweg** bekommt dank der freundlichen Unterstützung unserer VR Bank in Holstein ein neues Kinderkarussell und eine kleine abschließbare Hütte für kleinere Spielgeräte. Die Mitarbeiter der VR Bank aus der Zweigstelle in Brokstedt haben dazu an unsere Vereinskümmernin und einige engagierte Eltern einen Scheck in Höhe von 5000 EUR für mehr Sicherheit auf unseren Spielplätzen überreicht. Danke liebe VR Bank, möget ihr noch lange an unserer Seite stehen und viele solcher Projekte finanziell begleiten.

Der **Zauberwald** im Kindergarten kommt noch in diesem Jahr hängt aber zur Zeit im „Behördenschungel“ fest.

Spurbahn Suhrenbrooksweg

Wieder wurde ein Abschnitt maroder Betonspurbahnen vorbildlich saniert. Sehr zur Freude der Landwirtschaft, die nunmehr mit den immer größer gewordenen Traktoren und Maschinen sicher ihre Felder erreichen kann. Freuen können sich aber auch die Radfahrer, Spaziergänger und Inlinefahrer. Dank der Förderung mit Mitteln der EU, aber auch dank der professionellen und unkomplizierten Ausführung durch die Strabag AG konnten wir dieses Projekt innerhalb kürzester Zeit realisieren.

Wärmeplanung

Brokstedts kommunale Wärmeplanung ist im Mai an den Start gegangen. Die Vorlage der ersten Sachstände sowie die nächsten Schritte der Lenkungsgruppe sind in der Rubrik „KlimaDialog“ auf der Gemeinde-Webseite hinterlegt. Anregungen und Fragen können gerne im Rahmen der Klimawerkstatt (jeden 3. Dienstag im Monat um 19.30 Uhr im Umwelthaus) oder direkt bei Kerstin

Koch platziert werden. Es sollen möglichst alle Wärmepotentiale in Brokstedt mehr oder minder aufwendig durchleuchtet werden, um den Bürgern Anhaltspunkte für „ihre“ Wärmeplanung zu geben. Schon jetzt ist erkennbar, dass der in Brokstedt produzierte Strom ein hohes Potential für die Wärmeplanung in Brokstedt bereithält.

Flüchtlingsunterkunft/Ehrenamtliche Flüchtlingshilfe

Seit Ende Juni wird fleißig von der Firma Martens-Bau aus Warringholz an der Flüchtlingsunterkunft gebaut. Sie hat den Zuschlag für 600.929 EUR erhalten. Bisher lässt die Witterung ein Befahren der Baustelle über die Schulstraße zu, so dass die Beeinträchtigungen für den Schwimmbadbesuch gering gehalten werden können. Das Gebäude muss bis zum 15.11.24 fertiggestellt sein.

Zur Zeit sind in Brokstedt 4 Unterkünfte angemietet in denen 5 Personen untergebracht sind. Die von Mile ins Leben gerufene Willkommenskultur wird seit kurzem von einer ehrenamtlichen Flüchtlingshelferin unterstützt. Weitere an der ehrenamtlichen Flüchtlingsarbeit in der Gemeinde oder im Amtsbereich Interessierte können sich gern an das Sozialamt in Kellinghusen wenden. Am 27.08.24 findet dazu um 17.00 Uhr im Sitzungssaal der Amtsverwaltung , Hauptstr. 14, 25548 Kellinghusen ein Informationsausgleich statt.

Streetworker/Jugendbetreuung

Gemeinsam mit unserem Verein Mile und der Vereinskümmern ist es gelungen eine Förderung zur Jugendbetreuung zu erhalten. Das was mit dem Jugendtreff im ehemaligen Sparkassengebäude durch eine Spende des Weißen Ringes erfolgreich gestartet ist, kann nun über weitere Jahre finanziert werden.

Dichtheitsprüfung der Abwasserrohre

Selbst wenn die Gemeinde die Sanierung seines Abwassernetzes abgeschlossen hat (Brokstedt hat lediglich noch einige Hausanschlüsse im öffentlichen Bereich zu sanieren) wurde die dann geltende Frist von 3 Jahren für die Hauseigentümer, die auf dem Grundstück befindlichen Abwasserleitungen auf Dichtigkeit zu untersuchen, bis zum Jahr **2040** verschoben. Bis dahin müssen alle Hauseigentümer die Dichtigkeit ihrer privaten Abwasserleitungen nachweisen. Schon vorliegende Nachweise behalten ihre Gültigkeit.

Veranstaltungshinweise

- 22.07.24 bis 26.07.24 Spiel, Spaß und Abenteuer Ferienwoche (Anmeldung bei Jeska Claußen-Danielsen 0173 9336621)
- 10.08.24 Mile OpenAir Frollein Mitte
- 07.09.24 Brückenfest an der Pionierbrücke (Fitzbeker Weg)
- 15.09.24 Entenrennen (für Speis und Trank wird gesorgt, aktuelle Infos zu Verkauf und Start des Rennens findet man unter Termine auf der Gemeinde-Webseite)

Ich wünsche allen erholsame, sonnige Ferien!

Ihr Bürgermeister

Clemens Preine